



すべて塩出 栄(RNB)

空海の足跡を辿る

新たな組織づくりを！

3年ぶりに総会開く

四国民放クラブは4月11日、松山市の道後温泉「にぎたつ会館」で総会を開きました。総会は、地元南海放送の大西康司社長、日本民放クラブの木村寿行理事をご来賓に迎え開催。ご祝辞をいただいた後、議事に入り、コロナ禍で停滞していた諸事業を速やかに復活させることをテーマに意見が交わされました。



3年ぶりの対面総会

まず、コロナ禍も相まって休会

していた「空海部会」を発展的に

解消。会員全員が、空海の足跡

を辿り遍路文化に接する機会

を作るその第一回として、今年

10月中旬に四国遍路発祥の地

と伝えられる松山市内の寺院を

訪ねる計画です。詳細が決まれば

できるだけ早く会員全員にご

案内し、より多くの方々に参加

を呼び掛けることにしています。

また、ゴルフ会については、秋の

コンペとして10月下旬に高知の

土佐山田CCで開催の予定で、

詳細が決まればご案内します。

さらに、会員増強については、

各放送局の社友会に対して民放

クラブのPRと加入を呼びかけ

ることになりました。

その他、協議の結果、コロナ禍

で各事業が停滞したこともあり

財政的に若干の余裕があるため、

今年度の会費は徴収しないこと

を決めました。今年度は役員改

選期ではありませんが、都合に

より理事の田中顕一さんが退任、

伊藤嘉彦さん(テレビ高知)が理

事に就任されました。

「お久しぶり!!」

和気藹々。懇親会開く

総会に引き続き、日本民放ク

ラブの木村理事の乾杯の音頭で

懇親会が始まりました。

各テーブルごとにビールを酌

みかわしながら3年余りの無沙

汰を埋めるさわめきに満ちてい

ました。

そして来年、高知で開かれる

総会での再会を約してお開きと

なりました。



来賓の木村寿行氏

中越 弘さんが連続優勝

四国民放クラブは、総会の翌

日の4月12日、松山市近郊の道

後ゴルフクラブでコンペを開催。

午前中はあいにくの天気でした

が、9時30分、小雨の中、元氣

にスタートしました。

競技はWペリアで行われ、優

勝はスコア94 ネット72・3で回っ

た中越弘さん(KUTV)が昨年秋に続き2連勝。以下、次のような結果になりました。
2位 安川 通夫(RNB)
3位 白方 長廣(RNB)
4位 森田 啓彦(KUTV)
5位 佐藤 博治(JRT)
なお、秋のゴルフ大会は10月下旬に高知の土佐山田CCで開催いたします。



愛媛県松山市の道後ゴルフクラブで楽しくコンペ

